

NEWSPAPER

Camat Kota Kisaran Timur Laksanakan Kegiatan KOPI MALAM Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 17, 2023 - 06:01



ASAHAN - Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Timur dalam rangka menciptakan situasi dan kondisi yang aman, tertib dan tentram dilingkungan masyarakat Kecamatan Kota Kisaran Timur, membentuk Tim Koordinasi Penertiban, Pengamanan Lingkungan Masyarakat (KOPI MALAM) Kecamatan

Kota Kisaran Timur.

Kegiatan Tim KOPI MALAM Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, diikuti Kapolsek Kota Kisaran beserta jajaran, Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kasi Pemtrantibum Kec. Kota Kisaran Timur, Lurah Se-Kec. Kota Kisaran Timur, Tim dari Kwaran Pramuka Kec. Kota Kisaran Timur dan Tim KOPI MALAM Kec. Kota Kisaran Timur, pada hari Sabtu malam, (14/01/2023).

Dalam arahannya pada saat apel kegiatan KOPI MALAM, Camat Kota Kisaran Timur, A. Syaiful P Pasaribu, S.AP, M.M mengatakan, sangat mengapresiasi kinerja Tim KOPI MALAM Kecamatan Kota Kisaran Timur pada saat launching yang sudah membuahkan hasil spektakuler awal tahun 2023 dan ucapan terima kasih kepada Kapolsek Kota Kisaran Bapak Iptu Parlaungan Pane beserta jajaran yang telah bersinergi dalam rangka menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur ini.

"Malam ini kita akan kembali memonitoring beberapa Pos Kamling Kelurahan dan melakukan kegiatan himbauan pada keramaian dalam rangka menjaga kamtibmas di wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur."ucapnya.

Terakhir ia mengajak kepada kita semua bekerja sama untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin, S.Sos.,M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Usai apel Camat Kota Kisaran Timur bersama Tim KOPI MALAM Kecamatan Kota Kisaran Timur melaksanakan kegiatan dengan mengunjungi Pos Kamling di Kelurahan Lestari, Kelurahan Karang Anyer, Kelurahan Selawan dan Kelurahan Siumbut Umbut kemudian melakukan himbauan terhadap kumpulan pemuda di Kelurahan Karang Anyer dan himbauan di Karaoke Kasih Kisaran. **Edward Banjarnahor**